
Propostas da Candidata Diovana Nogueira Marino ao CEPE

Estou me candidatando  para participar dos conselhos  defendendo a vontade e o direito
dos estudantes da UFRRJ.

Algumas propostas que  vou defender no conselho caso seja eleita:

- Mais projetos/cursos de extensão relacionados a matérias com alto índice de reprovações.

- Ampliação do programa de monitoria  com aumento no número de  bolsas e do valor
delas.

- Que seja concedida  a possibilidade de 2° chamada aos alunos que ficarem
impossibilitados de  realizar a prova devido a operação policial próximo a sua casa ou no
percurso até a universidade ou qualquer outro fator que impeça o aluno de chegar até a
universidade, como enchentes, por exemplo.

-Tornar público e de fácil acesso aos estudantes os calendários acadêmicos de colação de
grau, etc.

- Lutar para que reprovação não conte no CR.


